

Después de comer y descansar lo posible, reemprendemos el camino. La pista asciende una ligera cuesta durante 400 metros hasta la carretera SG-115 que sube a la estación de La Pinilla. Tomamos esta carretera a la derecha y la seguimos durante 500 metros. A nuestra izquierda parte una pista que se introduce en el Monte de Utilidad Pública nº 79, propiedad de la Comunidad de Villa y Tierra de Sepúlveda. La entrada al monte en ediciones anteriores se hacía a través de unos zarzos que había que cerrar a nuestro paso; ahora se ha instalado un paso canadiense sobre el que pasamos.



Continuamos la pista un kilómetro entre robles con una pequeña cuesta. Ahora el calor y el cansancio hacen que cualquier pequeño desnivel que se suba, nos cueste más. Llegamos a un cruce de pistas en el que tomamos la de la izquierda. La continuamos llaneando monótonamente durante 3'5 kilómetros entre pinos y robles, hasta salir del monte y confluir con el Camino Natural de la Cañada Real Soriana Occidental, en su 7ª etapa, que nos acompañará hasta Riaza.

